

Al menos 15 de las 23 escuelas municipales de San Antonio se suman al paro de profesores

La directiva nacional del gremio convocó a una paralización en todo el país para mañana y el jueves ante las nulas respuestas que han recibido sus demandas de parte del Gobierno.

Carlos Rodríguez Ilabaca
 cronica@lidersanantonio.cl

Por segunda vez en menos de un mes, la dirección nacional del Colegio de Profesores convocó a una paralización que se desarrollará mañana miércoles y el jueves en todo el país. Esta vez será un paro de 48 horas que tiene el mismo fin que el realizado el pasado 15 de mayo: presionar al Gobierno para que responda a los seis puntos del petitorio de la llamada "agenda corta".

En el caso de la comuna de San Antonio, los docentes de la mayoría de los establecimientos municipalizados se reunieron durante la jornada de ayer para definir su adhesión a esta nueva movilización.

La tarde de ayer, la presidenta local del magisterio, Pamela Urtubia, anunció que al menos 15 de las 23 escuelas municipales confirmaron que se plegarán a la manifestación por acuerdo de las bases.

En esa lista están los colegios de Cuncumén, Poeta Huidobro de Lo Gallardo, España, Placilla, Pedro



PAMELA URTUBIA, PRESIDENTA COMUNAL.

Aguirre Cerda, Dante Parraguez, Padre Andre Coindré, Instituto Comercial, Poeta Pablo Neruda, San José de Calasanz, los Bicentenario Javiera Carrera y José Miguel Carrera, Eduardo Fernández de Aguas Buenas, Divino Maestro y Cristo del Maipo.

La timonel del Colegio de Profesores en San Antonio aclaró que en todos estos establecimientos no habrá clases ni mañana ni el jueves, aunque en todos ellos se mantendrá el servicio de alimentación de Junaeb para los alumnos



LOS PROFESORES PARALIZARON EL 15 DE MAYO PASADO. ESTA VEZ LA PROTESTA SERÁ DE 48 HORAS.

4 establecimientos confirmaron que no se plegarán al paro de profesores.

que lo requieran.

Hasta anoche solo cuatro planteles habían decidido no sumarse al paro: las escuelas Pedro Viveros de Tejas Verdes, Leyda, Movilizadores Portuarios y la prebásica Peter Pan de Villa Las Dunas.

Otros cuatro colegios aún no informaban su postura frente al parto.

DEMANDAS

"El jueves 5 se realizará una marcha nacional en Valparaíso. Nosotros mañana (hoy) definiremos las

acciones que haremos en estos días, entre ellas la posibilidad de asistir a la marcha en Valparaíso", comentó Pamela Urtubia en conversación con Diario El Líder.

Respecto a los motivos de esta nueva movilización, la dirigente indicó que "lamentablemente el Gobierno y el Ministerio de Educación no nos han dado respuesta a nuestras demandas. Incluso, la cuenta pública presidencial del domingo fue muy inconsistente en cuanto a educación. No se habló nada de lo que estamos perdiendo".

"Sí se habló de la deuda histórica, pero hay que considerar que ese tema ya está saldado. Hay puntos muy importantes que están en juego y que no han tenido respuestas del Gobierno, como la titularidad y la carrera docente, la ley sobre violencia escolar, el agobio laboral, el traspaso de los colegios los Servicios Locales de Educación Pública (Slep), pero el Gobierno no ha dado ninguna respuesta formal ni concreta a nuestro petitorio", reclamó Urtubia.